

# *Dialogaron en Cuba el papa Francisco y el patriarca Ortodoxo Ruso, Kirill.*

---



La Habana, 12 feb (RHC) El papa Francisco y el patriarca ortodoxo de Rusia, Kiril, se reunieron en el Aeropuerto José Martí de La Habana para dialogar sobre las relaciones entre las dos iglesias, el contexto internacional y la defensa de los cristianos en Oriente Medio y el norte de África, ante las persecuciones y los genocidios.

Tras conversar durante dos horas, suscribieron ambos líderes religiosos una Declaración Conjunta y coincidieron en la necesidad de la cooperación y la unidad entre las dos iglesias, a favor del futuro de la civilización humana, el cristianismo y la paz de la moral.

El Sumo Pontífice de la iglesia católica agradeció también la humildad y disponibilidad del patriarca Kiril para realizar el encuentro, así como al pueblo y presidente cubano, Raúl Castro, por organizar la reunión. Al respecto manifestó que de seguir así nuestro país se convertirá en la capital de la unidad.

El encuentro histórico entre el Patriarca de Moscú y de toda Rusia con el Obispo de Roma fue la primera reunión en casi un milenio desde el gran cisma en el Cristianismo, en el año 1054, que separó a Occidente y Oriente en dos civilizaciones contrapuestas y agudizó las contradicciones entre católicos y

ortodoxos.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/84027-dialogaron-en-cuba-el-papa-francisco-y-el-patriarca-ortodoxo-ruso-kirill>



**Radio Habana Cuba**